

Edito site Internet

#TASVULACTU

Quel regard portent les adolescents romands sur l'actualité? Quels sont les sujets qui les intéressent ou les interpellent? Quelles sont leurs interrogations, leurs craintes, leur ressenti face au flot d'informations quotidien?

Autant de questions qui sont au centre de la chronique #TASVULACTU, diffusée chaque dimanche dans le 19h3o de la RTS. Des adolescents romands âgés de 15 à 17 ans, issus de tous les cantons et de toutes les filières scolaires, y commentent l'actualité, à raison de 2 thèmes par semaine.

L'idée est à la fois de donner la parole à cette génération sur l'antenne de la RTS, mais également de l'intéresser à l'information et à la manière dont les médias la traitent.

Les élèves de 3^e année de la FRI ont été invités à la réalisation de cette chronique qui a nécessité une matinée de tournage.

Le résultat de ce tournage a donné lieu à deux chroniques distinctes, d'une durée de 2 minutes chacune, diffusée le dimanche à la fin du 19h3o sur la RTS.

La première chronique a été diffusée et voici <u>le lien vers le sujet traité dimanche 8 novembreet voici également le lien facebook.</u>

La deuxième chronique sera diffusée dimanche 15 novembre.

Jocelyne Fehlmann, FRI